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Anwesend:

Bargagna Berto Hoffmann JM Della Modesta Mars Pezzotta Marcel Rennié Carol

x x x x x
Blasen M-Josée Bemtgen Vic Huberty Chris Huss-Brück M.

x x x x

Beginn der Sitzung 17:30 Uhr

Der Präsident begrüßt alle Anwesenden. Der Bericht der letzten Sitzung wurde für gutgeheißen.

CLASSIC

 Einzel und Tandemmeisterschaften fanden ohne Zwischenfälle statt.
 Gewinner des Wilwert Cup wurden bei einem sehr spannenden Finale der KCC Prenzebierg A

gegen KC G’Oldies A, mit nur einem Holz Vorsprung. (2004-2003Holz) Ein Dankeschön ging an
den Sponsor, Mme Wilwert, die präsent war, um die Pokale zu überreichen.

 Alle Vorbereitungen für die EM in Eppelheim wurden getroffen. Die Unkosten von 1160,-Euros für
Jetons und Kilometergeld werden übernommen, sowie die Hälfte der Hotelkosten 1.403,-Euros für
10 Personen für 2 Nächte. Da es sich um ein offizielles Turnier handelt wird man die Rechnungen
an das Ministerium weiterleiten.

 Das Startgeld von 90,- Euro für Straßburg wird von der FLQ übernommen.
 Die Generalversammlung findet wie vorgesehen am 02. Juni 2023 statt.

TKN
 Man wird in der Spielordnung Artikel 18 / Nr 474 einen Zusatz beifügen, beim Verlegen

eines Spieldatums, da hier zwei Punkte geklärt werden müssen. Wer ein ‚Forfait‘ kriegt im
Falle einer Nichteinigung und in welchem Extremfall, eine andere Bahn ausgewählt werden
muss.
Finalen der Einzelmeisterschaften und Pokalfinalen sind am Laufen.

SPORT
 Der Bericht der Sportsektion, wurde für gutgeheißen.
 Ziehung des ½ Finale des Loterie National Cup findet am 20.04.23 statt
 An dem traditionellen Tandemturnier nach Langenfeld nehmen teil: Parracho Mandy/ Keller

Martine/Fuchs Chris und Mores Gilles. Unkosten: Benzingeld/Jetons und 1 Übernachtung
 Tafel auf Räder für die Meisterschaftsspiele ( JM kümmert sich um die Bestellung )
 3 Wischmopp für die Bahnen ( Alain wird diese besorgen )
 Vorbereitungen, respektive Gespräche werden geführt für einen Ländervergleich mit Belgien und

die Wiederaufnahme des Triangulaire.
 20+21.04 Training in Ostbeveren der Damen und Herren A. Unkosten: Benzin und Jeton FLQ;

Hotelkosten übernehmen die Aktiven.
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JUGEND
 WM-Training in Düsseldorf am 15 + 16 Juli (Das Sekretariat wird ein Mini-Bus beim COSL

anfragen.
 Und natürlich die Kosten übernehmen für ein weiteres Auto.
 Die FLQ wird ebenfalls für die Unkosten aufkommen, von nur 2 Coachs. Dies sowohl für das

Training wie für die WM. Selbstverständlich werden die Jetons übernommen, sowie die
Hotelkosten zu 100 %. Bei der Anfrage einen Therapeuten zu engagieren, wies JM darauf hin, dass
man hier auf den deutschen Therapeuten zurückgreifen könnte gegen ein kleines Entgelt.

 Jeder Aktive erhält für die WM, 2 neutrale Trikots von Hummel mit der Reklame vom Sponsor
Loterie nationale.

 Die Urlaubsanfrage erfolgt, sobald man die Namen der Teilnehmer und deren Arbeitgeber hat.
(Marcelline)

 Logo für die Jugend wurde für gutgeheißen, allerdings das Originallogo der FLQ nicht vergessen.
 12ter Kugel wird nachbestellt (JM Hoffmann)
 Herrmann Mil erhält ein Badge für die Kegelhalle wegen dem Training. (M-J fragt bei der

Gemeinde)

KASSIERER

 Wegen Stromausfall, eine Fehlermeldung beim Abschluss. Das Problem wird am 20.04 vom
Techniker gelöst.

VERSCHIEDENES

 Ein Dankeschön an alle Präsidenten für ihren Einsatz bei der Zusammenstellung der
wichtigen Termine für die kommende Saison. Somit kann das Kongressheft am 19.04. in
die Druckerei und wird jedem Verein rechtzeitig zugesendet noch bevor die jetzige Saison
zu Ende ist.
Zusätzlich im Heft die Anmeldungsformulare für den Sport und für den Sprint.

 Organisation Kongress: Huby hat sich um den Péki gekümmert ( Simon’s Braurei)
Marcelline wird nochmals bei der Petinger Gemeinde nachfragen wegen dem Chalet

 Die Gesellschaft Clubee (Internet) hat sich leider immer noch nicht gemeldet, obwohl man
die Kündigung des Kontrakts mehrmals verschickt hat.

 Leider auch immer noch keine Rückmeldung vom Ministerium wegen der Anfrage von den
Parkplätzen.

 Positives Gespräch mit Herrn Halsdorf betreffend die Bahnen, eventuell eine
Zusammenarbeit mit einem Techniker der Gemeinde

Nächste Sitzung am Dienstag, dem 06-06-2023 um 18.00 Uhr


